
 

 

東大和市議会「第 7回市民の声を聴く会」アンケート 

 

具体的な感想等 

 

・今回はじめて出席させていただきました。具体的に提言ができる場としても利用出来ると感じた次第です。ポイントをしぼって行う場合、

一定の議員と打合せをしておくと良いと感じました。 

・ただ市議会の報告が良い 

・議員の皆様が丁寧に話を聞いてくださったのと、同時に一緒に参加された方にいろんなアイディアを語ってくださってよかったです。 

・市議会便りをわかりやすく説明していただけてよかったです。お話の時間を多く撮っていただきありがたかったです。よく聞いて下さって

います。後はどう実施していくか腹の見せ所ですね。期待しています。 

・市民の参加がもう少し増えると良いなと思いました。 

・特に何かを伝えるために参加したわけではありませんが、話を聞いていただいた機会となりました。 

 

現在、市政において興味関心がある分野 

 

防災、インクルーシブ、福祉、カシオ跡地、道路の整備、障害福祉、環境、地域コミュニティ問題、河川、交通手段、教育、防災（発災時の

初期対応）、防災用の手掘り井戸設置を市中庭に、公園、障害のある人、高齢者など要配慮者の災害支援、DX、ソサエティ 5.0、デジタル田園

都市、ちょこバス、下水道、防災無線 

 

アンケート自由意見 

・良かったと思います。これからも継続して開催を希望します。ただ市民の参加が増えるような工夫が必要だと思います。 

・今日はお話の機会をいただきありがとうございました。広島県の安芸高田市は楽しみましたが、あれはあれでもエンターテイメントに過

ぎない。広報発信議会からも夢のあるテーマを創って、動いて市民の意識を育成することが必要だけど、難しいと感じた次第です。 

・ぜひ対話を継続してください。会議体だけではないと思います。 

・市民同士の交流にもなりとても良い時間でした。今後も継続していただくようお願いします。 

 


